

Taxis en aeropuerto de Santiago

Señor Director:

Hace pocos días nos enteramos del desbaratamiento de una banda criminal que estafaba y asaltaba a turistas al llegar a Chile ofreciendo servicios de taxis. Esta historia viene desde hace mucho tiempo y se pensó que se solucionaría con el nuevo aeropuerto, pero no ha sido así. ¿Por qué razón no es factible tener un sistema oficial como existe en muchos países? Uno sabe a ciencia cierta que no lo van a estafar al subirse a determinados vehículos luego de hacer una fila claramente anunciada. Es de esperar que las autoridades competentes tomen las medidas tendientes a solucionar este eterno problema que lógicamente afecta a nuestra imagen país.

JUAN PABLO SILVA DORADO

Abogado